

# LE FACTEUR PART EN TOURNÉE

## Voici pourquoi l'assistant de Renaud, aussi facteur à Moulins, va devoir quitter La Poste

4 à 06h10

Publié le 24/11/2024 à 06h10

**LA MONTAGNE**



Des histoires d'amitiés fortes lient le facteur moulinois à plusieurs artistes français.

Pierre Tarde, facteur de l'agglomération moulinoise, travaille à mi-temps pour Renaud depuis dix ans. Ainsi, il rencontre de nombreux artistes, Gauvain Sers, Dave, Vianney...

En 2025, Pierre va quitter momentanément La Poste pour partir en tournée avec Jean-Paul Rouve pour le spectacle musical *L'Air de rien*, accompagné par le pianiste, Alain Lanty. Le Bourbonnais, lui, sera en coulisse, mais ainsi, en quelque sorte, aux premières loges.

Avec ce spectacle, Jean-Paul Rouve veut offrir une balade émotionnelle grâce aux textes d'artistes qu'il admire, de Balavoine à Barbara, de Souchon à France Gall, en passant par Eddy Mitchell et Renaud. Entre musique et littérature donc.

La tournée commence en avril et s'achèvera à Paris en novembre 2025. Passera-t-elle par l'Auvergne?? Toutes les dates ne sont pas encore dévoilées.



Renaud et Pierre Tarde à Moulins en 2016.

**RETOUR**